
 

 

Joyeux Noël, 
unis en Jésus ! 

Joyeux Noël ! 
Pas celui des grands néons dans les 
rues et les grands magasins, qui 
aveuglent et abrutissent les sens. 
Mais celle de la petite bougie allumée 
au milieu de cette crèche, qui nous 
rappelle que Dieu est vraiment au 
milieu de nos nuits. 

Joyeux Noël ! 
Pas celui des grands cadeaux 
excessifs et démesurés, mais dans les 
petits détails de chaque jour, et dans 
le fait de se donner généreusement, 
de donner mon temps et ma vie. 

Joyeux Noël ! 
Pas celui du faste, des publicités à la 
télévision et des affiches gigan-
tesques, mais celui de l'annonce de 
l'Ange à ces bergers, qui leur a donné 
une véritable joie intérieure, de sorte 
qu'ils ont laissé ce qu'ils faisaient 
pour se mettre à la recherche de 
l'enfant qui venait de naître. 

Joyeux Noël ! 
Non pas celui des puissants, sûrs 
d'eux, qui soutiennent leur trône par 
l'argent, la violence et le mensonge, 
mais celui de ces mages d'Orient qui 
se sont fiés à la lumière d'une étoile 
et ont placé leur confiance en Dieu, 
plutôt que dans leur propre sagesse. 

Joyeux Noël ! 
Pas celui des repas et des dîners 
pleins de tout et vides de ce qui est 
important, pas celui de l'ostentation 
et du luxe, mais celui du partage de 
ce que nous avons et de la table 
remplie d'étreintes et d'écoute, de 
pardon et de gratitude. 

Joyeux Noël ! 
À tous les hommes et à toutes les 

femmes qui cherchent Jésus en ce 
moment et tous les jours de leur 
existence. 

À toutes les communautés Foi et 
Lumière du monde, puissiez-vous 
célébrer un vrai Noël, les yeux, les 
mains et le cœur grands ouverts. 
Dieu nous aime tellement qu'il est 
entré un jour dans l'histoire, tout 
comme nous ; peut-il y avoir une 
plus grande joie ? 
 

Raúl Izquierdo Garcia 
Coordinateur international 



 

 

 

Les temps que nous traversons sont marqués par de 
profondes attentes : 

 dans les lieux touchés par les conflits et des guerres,  
on aspire à la paix, 

 là où règnent encore pauvreté et la misère,  
on espère le pain et la dignité, 

 face à l’exclusion et la violence,  
on attend la solidarité et le pardon. 

C’est toi Seigneur, notre espérance, car toi seul peux 
changer notre cœur et le cours de l’histoire.  

En ce temps qui s’ouvre devant nous, fais de chacun 
de nous des pèlerins d’espérance, capables de chérir 
nos attentes.  

Que le prochain Jubilé soit pour nous et nos 
communautés Foi et Lumière une occasion de 
devenir un signe d’espérance et de réconciliation 
dans notre monde actuel.  

Permets-nous, en puisant dans ta Parole qui illumine 
et donne la paix, de reconnaître ta présence parmi les 
humbles et les pauvres. 

Aide-nous à faire tomber les murs de division pour 
t’accueillir là où, encore aujourd'hui, tu te manifestes 
dans le monde. 

Que le Seigneur renouvelle en nous l’espérance et 
nous donne sa paix. 
 

Joyeux Noël à tous. 

Don Marco Bove, 
Aumônier international 

Lettre de Noël 

Que puis-je encore attendre, Seigneur?  
En toi est mon espérance (Ps 38,8) 


